

Muestra del libro El Principito

Un maravilloso viaje al asteroide B-612 desde la Escuela Elba Ojeda Gómez

» Estudiantes de sexto básico transformaron su establecimiento en un universo lleno de estrellas, zorros, rosas y enseñanzas inolvidables.



Angelo Andrade y Darlyn Gallardo.



La exposición, abierta a toda la comunidad educativa, combinó creatividad, emoción y reflexión.



Carlos Morales y Alejandro Aravena.



Martín Chávez, Matías Fuentealba.

Una sala convertida en galaxia, pañuelos con planetas de papel y corazones latiendo fuerte: así comenzó el viaje del sexto básico de la Escuela Elba Ojeda Gómez, quienes presentaron una exposición interactiva inspirada en *El Principito*, el inolvidable clásico de Antoine de Saint-Exupéry. Lejos de una simple tarea escolar para el fomento lector, esta actividad se vivió como una verdadera aventura interestelar guiada por la profesora Carolina Diaz, en la asignatura de Lenguaje.

La exposición, abierta a toda la comunidad educativa, combinó creatividad, emoción y reflexión. Durante el recorrido, profesores, asistentes de la educación, estudiantes de otros niveles y apoderados fueron testigos del universo que los 30 estudiantes construyeron durante tres semanas de preparación: maquetas detalladas de planetas, representaciones de los personajes, artículos y maquetas hechas a mano, trípticos informativos y hasta los propios estudiantes explicaban el mensaje detrás de cada escena.

El trabajo se desarrolló en estrecha vinculación con la Biblioteca CRA del establecimiento, un espacio que apoya el fomento lector a través de proyectos integrados. Gracias a esta alianza, la lectura de *El Principito* se transformó en una experiencia activa, donde el aprendizaje no se quedó en los libros, sino que se expandió hacia la expresión artística, la colaboración familiar y la construcción de sentido desde la emoción.

“La exposición no sólo cumple con los objetivos del Plan Lector, sino que además promueve el desarrollo de habilidades como la comunicación, el trabajo en equipo, la empatía y el pensamiento crítico”, comentó la profesora Carolina Diaz, quien adelantó que esta iniciativa se replicará con otros cursos del segundo ciclo durante las próximas semanas. Pero la historia no termina ahí: ya se proyecta para el segundo

semestre un proyecto transversal y ampliado, que articule distintas asignaturas en torno al universo simbólico de *El Principito*.

Una de las claves del éxito fue la participación activa de las familias. Algunos apoderados incluso asistieron a la muestra, emocionados y orgullosos de ver el resultado del esfuerzo compartido.

Desde el establecimiento señalaron que la Escuela Elba Ojeda Gómez, el fomento lector se vive con entusiasmo y creatividad. Y en este viaje al asteroide B-612, la lectura no fue sólo una tarea, sino una oportunidad para crecer, mirar hacia adentro y recordar que, a veces, las mejores lecciones vienen envueltas en cuentos aparentemente sencillos.

“El objetivo fue dar a conocer la historia, personajes y enseñanzas de *El Principito* a través de una exposición interactiva y creativa, que invite a la reflexión sobre el valor de las relaciones, el cuidado y la importancia de mirar con el corazón”, señalaron.



Estudiantes de sexto básico que participaron en la muestra.



Stefanía Morales, Martín Bustos, Vicente Farias y Vicente Reyes.



Katalina Morales, María Isabel Díaz.